

MEDIO MILLAR DE ESCOLARES EN BICI PONEN EN PRÁCTICA SUS CONOCIMIENTOS DE EDUCACIÓN VIAL

Vva. de la Cañada, 7 de junio.- Los alumnos de Primaria de los colegios públicos Santiago Apóstol y María Moliner van a poner en práctica los conocimientos adquiridos durante las clases de Educación Vial, impartidas por la Policía Local en sus respectivos centros. Concluida la parte teórica, a partir del próximo lunes y hasta el día 14 de junio, se llevará a cabo la parte práctica del programa: los escolares de 1º, 2º y 3º de Primaria realizarán en bicicleta una ruta urbana por el centro del municipio y los escolares de 4º, 5º y 6º de Primaria recorrerán la senda ecológica que transcurre por el llamado “Camino de Madrid” y atraviesa el Parque de la Cuenca Media del Río Guadarrama.

Concienciación vial

El Programa de Educación Vial, puesto en marcha por la Concejalía de Seguridad en colaboración con la Concejalía de Educación, tiene como objetivo fundamental fomentar entre los escolares una conciencia vial que les permita - como peatón, viajero y conductor de bicicletas- prevenir accidentes relacionados con el tráfico.

Durante el curso, agentes especializados en Educación Vial han explicado a los escolares, con edades comprendidas entre los 6 y 12 años, cómo cruzar la calle correctamente, el significado de las señales de tráfico, la importancia de llevar el casco en bici o del cinturón de seguridad en el interior del coche, etc.